

LOS NUEVOS DIPUTADOS LOCALES DEL PRI EN VERACRUZ, UNA OPOSICIÓN RESPONSABLE



Héctor Yunes Landa y Ana Rosa Valdés Salazar, rindieron protesta como diputados locales integrantes de la LXVII Legislatura del Estado, con el compromiso de llevar la voz de la militancia priista, así como de las veracruzanas y veracruzanos que brindaron su confianza con su voto al partido, en el pasado proceso electoral. Luego de rendir protesta, la diputada Ana Rosa Valdés fue nombrada integrante de la Comisión para el otorgamiento de la medalla y diploma “Adolfo Ruiz Cortines” 2024, un reconocimiento a veracruzanos destacados por su participación social; asimismo fue nombrada integrante de la Comisión para la designación del titular de la Contraloría General de la Fiscalía General del Estado

Al distribuir y votar las comisiones, la diputada Ana Rosa Valdés Salazar, fue nombrada presidenta de la Comisión de Seguridad Social; secretaria de la Comisión de Promoción Comercial y Fomento a la Inversión; así como vocal de la Comisión de Vigilancia.

Por su parte, el diputado Héctor Yunes Landa, quien lleva la representación del PRI en la Junta de Coordinación Política (Jucopo), es secretario de la Comisión de la Comisión de Derechos Humanos y atención a grupos vulnerables; así como vocal de la Comisión de Participación Ciudadana, Gestoría y Quejas. Ambos diputados votaron a favor de las reformas constitucionales remitidas por el Congreso Federal en materia de igualdad sustantiva, perspectiva de género, derecho de las mujeres a una vida libre de violencia, y erradicación de la brecha salarial por razones de género.



También, votaron a favor de la reforma en materia de vivienda para las personas trabajadoras, lo que permitirá que personas trabajadoras, incluso aquellas que no cuentan con ingresos necesarios para un crédito hipotecario, puedan acceder a una vivienda a través de un sistema de renta.

Héctor Yunes Landa ha referido que toma la responsabilidad de la diputación con la convicción de que Veracruz merece una mayoría legislativa sensible a sus demandas y una oposición responsable.

Asimismo ha manifestado que con la integración de esta nueva Legislatura, se abre una nueva oportunidad de recuperar el respeto y la productividad del Congreso; “no podemos permitir el vergonzante desempeño de las dos legislaturas pasadas que tuvieron que ser reconvenidas por la SCJN en más de una docena de ocasiones, y dejaron más de 300 iniciativas pendientes de dictaminar”.

